

# „Zommgreif`n Los“

## Kärntner Landesmeisterschaften der Ringer des Nockgebietes in Fresach am 27. August 2023

In diesem Jahr finden wieder die Kärntner Landesmeisterschaften der Ringer des Nockgebietes in unserer Gemeinde statt. Die Jahre mit einigen wenigen Ringerveranstaltungen sind nun überstanden und wir freuen uns in diesem Jahr auf sechs spannende Ringerwettkämpfe. Den Beginn macht das Ringen in Deutsch-Griffen beim Rafflwirt am 2. Juli. Unser traditionelles Ringen am Amberg findet heuer am 30. Juli statt. **Das Landesmeisterschaftsringen am 27. August** wird am ehemaligen Sportplatz in Fresach veranstaltet. Damit Ihr jedes dieser Brauchtumsfeste einplanen könnt haben wir für das Jahr 2023 einen Ringerkalender zusammengestellt.

| Ringerkalender 2023 |  |
|---------------------|--|
| 02.07.2023          | <b>Deutsch-Griffen beim Rafflwirt</b><br>Jugend bis 2010, 2008, 2005, Allg. Klasse                         |
| 30.07.2023          | <b>Fresach Amberg- Gasthof Walder</b><br>Jugend bis 2010, 2008, 2005, Allg. Klasse                         |
| 13.08.2023          | <b>Sirnitz</b><br>Jugend bis 2010, 2008, 2005, Allg. Klasse  |
| 15.08.2023          | <b>Preisringen in St. Lorenzen</b><br>Jugend bis 2005, Allg. Klasse  |
| 27.08.2023          | <b>LANDESMEISTERSCHAFTSRINGEN in Fresach</b><br>Jugend bis 2005, Allg. Klasse                              |
| 03.09.2023          | <b>Abschlussringen am Wachsenberg mit Jahresgesamtwertung</b><br>Jugend bis 2010, 2008, 2005, Allg. Klasse |

Letztes Jahr wurden insgesamt drei Ringen durchgeführt. Neben den Veranstaltungen in St. Lorenzen und dem Abschlussringen am Wachsenberg traten am traditionellen Amberger Kirchtag beim Gasthof Walder viele motivierte Ringer im Wettkampf gegeneinander an. Die Gemeinde Fresach war mit Silvio Walder, Rene Unterscheider, den Brüdern Marcel und Raphael Würcher, sowie Daniel Egger und Niklas Ebner vertreten. Der Sieg in der Allgemeinen Klasse am Amberg 2022 ging an den Arriacher Manuel Lassnig.



Die Ringergruppe Fresach freut sich auf die bevorstehenden Wettkämpfe 2023 und hofft auf eine spannende und unfallfreie Ringersaison, sowie auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher bei den Veranstaltungen, aber auch um Unterstützung bei den diesjährigen Landesmeisterschaften der Ringer des Nockgebietes am 27. August 2023 in Fresach. Wir sprechen in diesem Zusammenhang allen motivierten Jugendlichen und Erwachsenen in Fresach eine herzliche Einladung zu unseren Ringertrennings und Wettkämpfen aus und hoffen auf eine erfolgreiche Ringersaison.

### **(Kontaktaufnahme beim Obmann der Ringergruppe Hans Walder)**

Auf ein schönes und spannendes Ringerjahr freuen sich der  
Obmann der Ringergruppe Fresach Hans Walder  
und alle Fresacher Ringer